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Association loi 1901 : "Promotion Général Brosset" 

 
 

 

Chers camarades,  

 

Suite à la démission de notre président pour raison de santé, vous m’avez confié la 
présidence de l’association "Promotion Général BROSSET". Je vous en remercie et 
m’efforcerai de m’en montrer digne. 

 
Je tiens avant tout à féliciter chaleureusement Jean-Marie pour le travail qu’il a 

effectué durant ses 17 ans de présidence et qui a permis, en particulier, d’insuffler l'ambiance 
associative formidable que nous connaissons aujourd'hui. J’y associe bien sûr son 
équipe Dominique et Jean-François. 

Un grand merci aussi à son prédécesseur Michel qui a créé cette association qu'il a 
piloté efficacement pendant les 10 premières années de son existence. 

 
En préambule, il me semble utile de bien distinguer 2 structures : 
 

➢ "La promotion Général BROSSET" : tous les élèves-officiers qui étaient à 
l'EMIA de Coëtquidan de 1973 à 1974 

 
➢ L'association loi 1901 "Promotion Général BROSSET" qui nous concerne et 

dont je suis désormais le président. Créée le 28 octobre 1996, elle est 
composée uniquement d'adhérents (45 actuellement) issus de ladite 
promotion et qui s'acquittent d'une cotisation annuelle. 

 
C'est donc uniquement au titre de cette dernière que je conduirai mon action (je ne 

suis pas "président de promotion"). Cela ne m'empêchera pas bien sûr de tenter de recruter 
quelques "brebis égarées" afin qu'elles rejoignent notre très vivante et sympathique bergerie 
et prendre aussi des nouvelles des plus fragiles non adhérents que je vous communiquerai. 

 
Dès à présent, et comme en pareil cas, je vais entreprendre à titre personnel, un état 

des lieux de notre association (humain, communication, statutaire, financier, administratif et 
logistique). C'est un principe universel de bon sens et d'efficacité lorsqu'un président prend 
la responsabilité d'une structure, qu'elle soit professionnelle ou associative.  

C'est le seul moyen pour moi, de bien connaître l'association au début de mon mandat 
afin de pouvoir la piloter rapidement de manière optimale dans le seul souci de l'intérêt 
général des adhérents. 
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 Mes principaux axes d'effort seront les suivants : 
 

➢ "Prendre soin" des adhérents et de leurs conjoints. Nous sommes tous et 
toutes des personnes fragiles qui le deviendront de plus en plus avec le 
temps. 

➢ Améliorer la communication interne par une meilleure circulation et diffusion 
des informations (newsletter trimestrielle, groupe privé WhatsApp …..) 

➢ Adapter au plus grand nombre les séjours de nos assemblées générales 
tant attendues. Leur organisation devra désormais tenir compte de nos 
déficiences physiques et psychologiques qui ne manqueront 
malheureusement pas de survenir.  

➢ Mettre à jour nos statuts (renforcement de la gouvernance en particulier) 
➢ Recruter de nouveaux adhérents (rien ne vous empêche de faire de même) 
➢ Être à l'écoute de vos difficultés, étonnements et propositions en restant en 

permanence à votre disposition. 
 

Afin de mieux y parvenir, j'utiliserai en particulier les nouvelles technologies qui 
constituent de nos jours des outils incontournables (visioconférence Zoom, WhatsApp, site 
internet simplifié, accès commode pour tous aux documents ….).  

 Que ceux qui appréhendent cette démarche n'aient pas peur, ils ne seront pas laissés 
de côté. 

 
Enfin je me projette dès à présent vers notre prochaine assemblée générale de 2024 

que nous avons choisie d'accoler au 50ème anniversaire de notre promotion qui aura lieu à 
Coëtquidan le samedi 16 novembre 2024 à l'occasion de la remise des sabres. 
 Trouver un hébergement "groupé" reste cependant la difficulté essentielle compte tenu 
de la date tardive de l'année. Si elle venait à ne pas trouver de solution, nous serions 
contraints de "dégainer" le plan B, c'est-à-dire dissocier les 2 événements : assemblée 
générale à la période habituelle et journée du 50ème anniversaire en novembre. Souhaitons 
qu'il n'en soit pas ainsi. 

Vous serez tenus régulièrement informés de la situation par mail et sur notre groupe 
privé WhatsApp que je vais mettre en place prochainement. 
 

Bien amicalement à tous et toutes en comptant sur votre précieuse collaboration. 
Prenez soin de vous. 
         
          
 

Le président  
         Gérard PIARD 


